

**mojuRO**  
offene jugendarbeit  
region rohrdorferberg

## Das Runde muss ins Eckige

**Im März steht eine temporäre Streetsoccer-Anlage in Niederrohrdorf.**

Nach dem gelungenen Projekt «Streetsoccer» im letzten Jahr in Oberrohrdorf steht die Anlage dieses Frühjahr während zwei Wochen in Niederrohrdorf.

Gemeinsame sportliche Aktivitäten, insbesondere Fussballspielen, stehen bei vielen Kindern und Jugendlichen hoch in ihrer Prioritätenliste. So möchte die MojuRO – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg mit der Streetsoccer-Anlage den Kindern und Jugendlichen ein Begegnungsort zur Verfügung stellen, in dem sie sich körperlich betätigen können. Die Anlage bietet ein Fussballfeld, abgegrenzt durch Banden und Netze.

Die MojuRO plant während der zwei Wochen verschiedene Events. Nebst den Events darf die Anlage von der gesamten Bevölkerung frei genutzt werden. Die MojuRO bittet darum, aufeinander Rücksicht zu nehmen.

### **Niederrohrdorf 8. März bis 22. März**

Die Anlage wird auf dem Pausenplatz der Schulanlage Rüsler auf dem Oberstufenschulhausplatz aufgestellt.

Am 8. März veranstaltet die MojuRO bei der Streetsoccer-Anlage von 17.00 bis 20.00 Uhr eine Eröffnung, bei welcher grilliert und Fussball gespielt werden kann.

Am 13. März findet von 14.00 bis 17.30 Uhr ein Turnier statt. Interessierte Kinder und Jugendliche können sich mit ihrem vier- oder fünfköpfigen Team von 14.00 bis 14.30 Uhr für das Turnier einschreiben und mit etwas Glück einen Podestplatz erspielen. Am 20. März wird von 14.00 bis 17.00 Uhr ein Abschlussevent mit diversen Posten organisiert. Wer mitmacht und einige von ihnen meistert, verdient sich ein Zvieri bei der Streetsoccer-Anlage.

Die MOJURO freut sich auf eine aktionsreiche und spannende Zeit bei der Streetsoccer-Anlage. Genauere Informationen zu den Events können Sie auf der Homepage [www.mojuro.ch](http://www.mojuro.ch), über die «mojuRO news app» oder über Social Media finden.

Die MOJURO ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.

